

Bericht über die Arbeit des Aufsichtsrates der KulturQuartier Schauspielhaus eG

Liebe Genossenschaftsmitglieder,

am 14. September 2023 fand die letzte Generalversammlung unserer Kulturgenossenschaft statt. Dies war die zweite Generalversammlung, bei der die wichtigen Themen und Anliegen unseres wundervollen Projekts diskutiert wurden und dem Vorstand sowie dem Aufsichtsrat Entlastung erteilt wurde.

Seit der letzten Generalversammlung hat der Aufsichtsrat intensiv und engagiert an der Überwachung und Unterstützung des Vorstands unserer Kulturgenossenschaft gearbeitet. Unsere Hauptaufgaben umfassten die Überwachung der finanziellen Lage sowie die Sicherstellung der Einhaltung gesetzlicher und regulatorischer Vorgaben.

Zu den wichtigsten Aktivitäten des Aufsichtsrats gehörten:

1. **Regelmäßige Sitzungen und Besprechungen:** Der Aufsichtsrat traf sich regelmäßig, um die aktuellen Entwicklungen zu besprechen und strategische Entscheidungen zu unterstützen.
2. **Überwachung der Finanzberichterstattung:** Wir haben die finanzielle Lage der KulturQuartier Schauspielhaus eG kontinuierlich überwacht und Berichte sowie Abschlüsse geprüft.
3. **Beratung der Leitung:** Der Aufsichtsrat stand dem Vorstand beratend zur Seite und unterstützte ihn bei wichtigen strategischen Entscheidungen.

Die Prüfung der finanziellen Situation unserer Genossenschaft erfolgte durch die regelmäßigen Berichte des Vorstands und die Einsicht in die Quartals- und Jahresabschlüsse.

Der Aufsichtsrat der KulturQuartier Schauspielhaus eG hat keinerlei Einwände gegen den Jahresabschluss 2023 und schlägt der Generalversammlung vor, aufgrund des vorliegenden Jahresabschluss 2023 dem Vorstand für das Jahr 2023 die Entlastung zu erteilen sowie nachstehend beschriebene Ergebnisverwendung vorzunehmen.

Der Jahresfehlbetrag zum 31.12.2023 von insgesamt 58.045,88 EUR wird auf neue Rechnung vorgetragen. Der Gewinn-/Verlustvortrag beläuft sich somit auf -91.446,96 EUR und die gesetzlichen Rücklagen belaufen sich auf 2.373,63 EUR.

Ein weiterer wichtiger Punkt ist die Kontrolle der Mitgliederverwaltung. Auch hier berichtete der Vorstand regelmäßig über die neu zugelassenen Mitglieder.

Zum jetzigen Zeitpunkt sind wir 908 Mitglieder in der Genossenschaft mit Anteilen in Höhe von über 1.070.500 Euro.

Die Zusammenarbeit von Vorstand und Aufsichtsrat ist außerordentlich vertrauensvoll und wir sind in viele Entscheidungsprozesse von vornherein mit einbezogen worden. Der Vorstand berichtete immer ausführlich über die geleistete Arbeit und über die getroffenen Entscheidungen. Ich möchte im Namen des Aufsichtsrates für den immensen Aufwand, den der Vorstand zu leisten hat, danken.

Ich danke allen Aufsichtsratsmitgliedern für ihre geleistete Arbeit und hoffe das der Aufsichtsrat auch weiterhin so gut zusammenarbeitet.

Aufsichtsratsvorsitzender
Alexander Schilling